Ressort: Lokales

Hessen gibt mehrere Hektar an Niedersachsen ab

Wiesbaden, 27.08.2014, 16:04 Uhr

GDN - Das Bundesland Hessen gibt zum zweiten Mal innerhalb von fünf Jahren wieder wird mehrere Hektar Land ab. Laut eines Gesetzentwurfes sollen rund 23.300 unbewohnte Quadratmeter an Niedersachsen gehen, damit auf dem Gebiet der Gemeinde Nieste östlich von Kassel eine einheitliche Bewirtschaftung der Bundesstraße 3 durch Niedersachsen möglich ist.

Im Gegenzug bekommt Hessen lediglich 366 Quadratmeter bewaldete Fläche sowie an einer anderen Stelle weitere 537 Quadratmeter. Einen finanzielle Entschädigung ist nicht vorgesehen, die Zustimmung im Landtag gilt trotzdem als sicher. Die Änderung der Landesgrenze an dieser Stelle war schon seit den 1960er Jahren geplant. Künftig soll sie so verlaufen, wie sich auch die Bundesstraße 3 schlängelt.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-39995/hessen-gibt-mehrere-hektar-an-niedersachsen-ab.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com